
本报讯 （记者 汪宁） 8
月 22 日, 我县召开民宿（农
家乐）安全工作部署会，县委
副书记徐登富参加会议。

会上，县农办、公安局分
别部署了民宿（农家乐）安全
管理相关工作。据了解，《浙江
省民宿（农家乐）治安消防管
理暂行规定》对全省民宿（农
家乐） 规范管理上作了规定。
会议要求我县民宿（农家乐）
要高度重视安全保障工作，认
真抓好食品、消防、涉水、实名
登记等方面工作。 各相关乡
镇、部门要协调配合，将民宿

（农家乐） 作为重要的安全管
理项目， 积极开展安全宣传、
检查、指导工作，及时发现、整
改存在的问题。

徐登富要求， 各乡镇、部
门、重点民宿村要充分认识做
好安全管理工作的重要性，指
导、督促、监管农家乐民宿经
营户将安全管理工作落到实
处；乡镇、村要组织党员干部
进行巡防巡查，有针对性地开
展安全演练，为“平安开化”建
设作出应有的贡献。

我县部署民宿安全工作

8 月 15 日， 当记者走进山
禾食用菌专业合作社位于音坑
乡城畈村的生产加工基地时，合
作社理事长苏干光正忙着食用
菌加工生产。

苏干光原是福建古田人。
2006年落户开化。 他说，之所以
把家安在开化，是因为开化优越
的生态环境和丰富的食用菌开
发资源深深吸引了他。

20 多年前， 苏干光承包了
县科委名下位于三百坞的食用

菌菌种厂， 开始了自主创业，一
年可制 5万袋菌种。后来他寻觅
到现在的农机站位置， 投入香
菇、黑木耳等菌种生产，年产量
50万袋，产值 130 万元。 但是苏
干光并不满足，他的目标是集约
化、机械化、设施化栽培和资源
循环利用食用菌。

2006 年， 他改租了音坑乡
城畈村后畈自然村的 60 亩土
地，开展更大规模化的新一轮菌
种生产，同时开展了利用农作物
秸秆和废菌渣来进行姬松茸等
新产品栽培。 2007 年 11 月，他

成立了山禾食用菌合作社，吸引
菇农 110余人入社。

2011 年， 苏干光通过合作
社栽培茶树菇等新品种 6 个，实
现销售收入 1600 余万元； 生产
菌糠有机肥 600 多吨，带动发展
10 多个规模化设施化栽培示范
场，带领 150 多户菇农走上致富
路。 2013年，他投入资金流转土
地 50 亩，种植了 2600 余棵樱桃
树，开展果园轮作和套种尝试。

“下步， 我想做好食用菌深
加工，并进一步开拓网络市场。 ”
苏干光信心满满。
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8月 18日，记者在前山大桥施工现场看见，全长 540 米的桥梁已进行了栏杆花箱翻新、桥墩及桥身喷
涂、桥外侧铝合金格栅包饰，远看犹如一条彩龙横卧在芹江美丽的山水之间。

前山大桥是县城五座桥梁景观改造工程项目之一，在保证桥梁功能和结构安全的前提下，在景观改造
中融入开化自然生态、山水诗画等景观元素。 记者 丰智慧 摄

前前山山大大桥桥““彩彩龙龙””卧卧波波

本报讯 （记者 胡卓姗）
“里约奥运会期间， 华康药业的
糖醇产品在全球的运动健儿与
观众面前亮相。 ”8 月 22 日，浙
江华康药业股份有限公司（简称
华康药业）出口部经理方俊杰相
告，今年 1 至 7 月，公司出口巴
西的糖醇产品已达到 300 多吨，
在规模和销量上跻身全球三甲
之列。

“公司出口巴西的产品包括
木糖醇和麦芽糖醇，主要应用于
口香糖、 糖果和烘焙产品的生

产。”方俊杰告诉记者，出口巴西
的主要客户有亿滋、不凡帝等知
名企业，其中亿滋的前身是美国
第一、全球第二大食品公司———
卡夫食品，其生产的口香糖在巴
西市场中的份额达到了 50%以
上。“也许你看到场上运动员嚼
的口香糖，原料就是我们华康的
糖醇产品呢。 ”方俊杰笑称。

华康药业位于华埠镇，是一
家集功能糖和糖醇研发、 生产、
销售于一体的国家级重点高新
技术企业。 此外，该公司还是木

糖醇、麦芽糖醇、异麦芽酮糖醇
等十余项国家标准及行业标准
的起草单位之一。

除了巴西，华康药业的糖醇
产品还销往美国、日本、俄罗斯
等数十个国家和地区，成为了卡
夫、玛氏（箭牌）、雀巢、不凡帝、
乐天、好丽友、可口可乐、百事可
乐以及国内的娃哈哈、 蒙牛、伊
利、雅客等一线食品企业的合作
伙伴，并先后被评为中国食品配
料行业十强、全国食品工业优秀
龙头企业等。

华康药业糖醇产品畅销巴西
本报讯 （记者 余红军）

8 月 23 日， 衢州市组织召开
全市“三改一拆”工作电视电
话会议，市委副书记、市长杜
世源出席会议并讲话。 他要
求， 全市上下要增强责任感、
历史感、 紧迫感和危机感，改
变农民违法建房的陋习，重新
构建新型的农民建房管理体
系，扩大“三改一拆”成果，为
区域发展拓展新空间，要讲力
度、讲方法、讲责任、讲气势，
为今后发展奠定良好基础。县
领导童炜鑫、吴耀光在开化分
会场参加会议。

会上，县委副书记、代县
长童炜鑫作了表态发言。

就贯彻落实好本次会议
精神，童炜鑫表示，开化将进

一步加大拆违力度，开展重点
违法建设、非法“一户多宅”、
农村附房、 大围墙等专项整
治； 进一步明确禁建区范围、
分类管控要求、建房审批和监
管等方面内容，做好农民建房
管控工作；围绕“宜居、宜业、
宜游” 生态大景区的目标，因
势利导地推进一批改造项目；
充分发挥媒体作用，为“三改一
拆”行动营造更好的舆论氛围。

童炜鑫强调， 各乡镇、部
门要提高思想认识，加快工作
进度，强化工作举措，全力推
进“三改一拆”工作。 同时，要
切实做好统计工作，严格责任
追究， 对新增违法建设做到

“零容忍”，真正实现违法建设
抓早、抓小、及时处置。

我县组织参加全市“三改一拆”工作电视电话会议

本报讯 （记者 姚玲 实
习生 陈慧） 8 月 23 日，2016
年大学新生助学活动暨第 8
届蒲公英奖学金发放仪式在
开化中学举行，团市委书记徐
元玮，县领导童炜鑫、程育全、
程君标、谷声等出席。

我县 2008年建立助学体
系，截至目前全县已筹助学款
近 1200万元， 资助困难学生
4342 人次。 我县蒲公英奖学
金每年正常发放运作，有效激
励我县学生勤勉学习，截至目
前共有 977 人获得蒲公英奖
学金， 共发放奖学金 97.7 万
元。 2016年，筹集助学款 106
余万元， 资助大学新生 211
人，其中获得蒲公英奖学金的

同学有 147人，再创新高。
就做好下一步助学工作，

童炜鑫强调， 要拓宽筹资渠
道，强化宣传引导，让更多的
爱心企业、爱心人士参与到助
学行动中来； 要完善长效机
制，把扶贫助学工作当做一项
长期性、 日常性的工作来抓。
同时，希望受到奖励和资助的
学生珍惜学习机会，把社会各
界的关爱转化成感恩社会、立
志成才的强大动力。

仪式上，团县委负责人介
绍了 2016开化县助学工作情
况，捐赠方代表、获得助学金
和蒲公英奖学金的学生代表
作表态发言。

第 8 届蒲公英奖学金
发放仪式举行

扩大“三改一拆”成果


